

永江公民館だより

ふれあい

3月号

No.370

令和5年3月1日

TEL 26-4747

FAX 26-4853

E-Mail: nagae@chakai.ne.jp

3月1日から
QRコードを
変更しました



参加してみませんか！

永江公民館では、体を動かすフラダンス、卓球、太極拳、趣味や教養が広がるパッチワーク、絵画、咲き織、習字、そば会、茶道、歌の会、囲碁などの教室・同好会が活動しています。何か始めてみませんか。見学もできますので、お気軽にお出かけ下さい。各種教室・同好会のご案内は、「公民館だより4月号」に掲載予定です。



3月の行事予定

今後の新型コロナウイルス感染状況により変更になる場合もあります。

3月	9日(木)	公民館でリモート運動体験	14:00~15:30	永江公民館
	17日(金)	給食サービス	16:00~	永江公民館
	23日(木)	出張！なんでも健康相談	9:30~11:30	永江公民館

公民館でリモート運動体験！

- 日時 令和5年3月9日(木曜日) 午後2時~3時30分
 - 会場 永江公民館
 - 持ち物 上履き、水分補給用の飲み物、汗拭きタオル
 - 参加費 無料
 - お問合せ 米子市健康対策課 23-5458
- (予約不要、参加希望の方は当日会場にお越しください。)
※中継放送のため、運動指導者は公民館には来ません。



理学療法士などの指導者が、画面の向こうで筋力トレーニングやストレッチのほか、脳活性、お口の体操などを指導します。自宅でも続けられる運動をお伝えします。来場の皆さん同士で気軽に、楽しく、運動の時間を共有しましょう。

ちょっしながえ



クジラの変死

館長 須山耕市

一月九日大阪湾の淀川河口でオスのマッコウクジラが発見されました。体長約15メートル、重量38トンの大きさです。「ヨドちゃん」と名前が付けられましたが、五日後に死亡が確認され、紀伊水道沖に30トンの重りをつけて海底に沈められました。深海に生息するダイオウイカなどを捕食するマッコウクジラが何でこんな浅瀬に迷い込んだのか不思議に思いました。その他、アメリカの東海岸では昨年十二月から一月中旬にかけて、6週間で14頭のサトウクジラが漂着死。こちらの方の原因は温暖化による海水温の上昇で餌場が変化したこと、また船舶との衝突が挙げられています。

クジラの死体が浅瀬で発見されることは以前にもあり、解剖したところビニールや発泡スチロールが体内から発見されました。また、ウミガメやマンボウも死体を解剖したところビニール類やレジ袋が腸内に詰まっていたのが原因でした。ウミガメやマンボウは、クラゲを捕食します。半透明なビニールがフワフワと海面を漂っているのが、美味そうなクラゲに見えたのでしょうか？ヨドちゃんも、「人間が細工した、なんか変なもの食べて、病気で方向感覚が狂っただねえかや」と単純に思いましたが、原因は明らかにされませんでした。

当たり前に使っていたレジ袋が有料となり、自粛ムードになってきました。1973年ペットボトルの特許が認可されあらゆる液体製品の容器となりました。いずれも腐りません。便利な反面始末が大変、河川を經由して沿岸に流出。海洋汚染に繋がります。その量たるや莫大な量で生態系に影響をあたえています。

これは大変というところで、SDGs(持続可能な開発目標)という言葉が生まれ、若い人たちが環境問題を真剣に考えるようになりました。果てしなく広い海と生きていますが、科学の発達は地球を小さくしてしまいました。

犬の登録・狂犬病予防注射

生後91日以上犬を飼っている方は、犬の登録と年1回の狂犬病予防注射が法律により義務付けられています。

- ・新規登録手数料：3,000円(すでに登録済みの犬は不要です)
- ・注射済票交付手数料：550円
- ・狂犬病予防注射料金：2,750円(令和5年度から狂犬病予防注射料金が値上がりしました)

日時 4月13日(木) 10:05~10:20

場所 永江公民館 駐車場

※詳しくは、広報よなご4月号をご覧ください。

<米子市環境政策課 TEL23-5257>



永江公民館 館報「ふれあい」第31号 発行！

令和4年度の公民館活動写真や自治会、同好会紹介等を掲載しています。全戸配布していますので、どうぞご覧ください。写真や原稿をご提供、ご投稿くださいました皆様に御礼申し上げます。今後ともご意見や感想をお聞かせください。

総務部一同

